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健康福祉部
錫村謙です。
むずかしい名前ですが
すずむらと読みます。
山口県出身です。長州
男子です。２年間全力
で明るく楽しく頑張っ
てゆこうと思います。
ご支援ご協力の程、お
願い申し上げます。

  北7番町理事は、
まだ決まってい
ません。
　決まり次第、
掲載予定です。

生活安全部
最小の力で最高の安心・
安全な街づくりを目指し
て頑張ります。
宜しくお願い致します。　

新理事（4名）

令和 ４ 年 ４ 月 １日
つつじが丘自治連合

会長   本田 卓治

広
報
誌
が

見られます

自治連合会会長
本田卓治（南1番町）

錫村謙（北６番町）

　　　　（北７番町）

自治連合会・四役

　管理部
精一杯頑張らせて頂
きます。
宜しくお願い致しま
す。



☏６８・７８００



4月中行事予定(2022) ・ 資源ごみ～△北番町    ▲南番町　 ・ 廃品回収　□北１～８　◇北９～10　■南１～８
・ ◑燃やすごみ～毎週火・金曜日   　・ ✪燃やさないごみ～毎月第１水曜日　青パト

日 曜 自治連合会関係 各 種 団 体 等 学  校  関  係 備考

1 金
（小）辞令交付、職員会議
（中）辞令交付・学年会
（中）第１回職員会議

◑

2 土 ・前期理事会

3 日 ・消防入団式

4 月  ・スクエア・ステップ(南集会所）
（小）職員会議
（中）分掌会議・学年会議

5 火
（小）職員会議
（中）学年会議

▲
◑

6 水 ・編集会議
（小）着任式、始業式、入学式
（中）着任式・始業式・入学式

△
✪

7 木
（中）職員会議
（中）地区HR・クラス写真

■

8 金 ・事務局定例会議 ・きになるサロン（北集会所）
（小）給食開始、分団児童会
（中）中体連運動部顧問合同会議
（中）６限授業開始

◑

9 土
10 日
11 月 ・ スクエア・ステップ(市民センター） （中）平常日課開始 □

12 火 ・おじゃまる広場(市民センター）
（小）学級懇談会
（中）尿検査（1次）

◇ 
◑

13 水
（小）職員会議
（中）校内研修会

14 木 （小）2年内科検診
15 金 ・放課後児童クラブ ◑

16 土
・協議会総会
・後期理事会
・環境部会

17 日 ・育成事前会議

18 月 ・民児協定例会議  ・スクエア・ステップ(北集会所） （小）尿検査一次

19 火

（小）個別懇談①
（小）全国学力・学習状況調査
（中）全国学力学習状況調査
（中）部活動一斉ミーティング

◑

20 水
（小）個別懇談②
（中）歯科検診(全)
（中）職員会議

21 木 ・サロンカレー亭（北集会所）
（小）2，4，6年歯科検診
（中）修学旅行説明会
（中）眼科検診(１年)

■

22 金 ・きになるサロン（南集会所） （中）小中一貫代表者会議 ◑

新型コロナウイルス感染
状況により中止する場合
があります。

◎おじゃまる広場
１０時～１１時半
市民センター多目的
ホール。乳幼児が遊
んでいます。ちょっ
と覗いてみませんか。

◎きになるサロン  
いずれも
　10:00～11:３0
子育て中の人もそうで
ない人も誰でもどうぞ。
飲食はありません

◎サロンカレー亭
11時～13時
新型コロナウイルス感
染状況により、急遽中
止する場合もあります。
参加費１００円。
（スプーンお皿持参）

〇スクエア・ステップ
楽しみながら転倒・要介護予
防・認知機能向上・生活習慣
病予防を目指す楽しいエクサ
サイズを実施。くつ、飲み物、
運動しやすい服装で参加。月曜日



23 土
・第1回評議員会
・4役会

24 日 ・子ども育成部会

25 月  ・スクエア・ステップ(市民センター）

（小）個別懇談③
（中）家庭訪問①
（中）視力・聴力検査(１年)

□

26 火 ・おじゃまる広場(市民センター）
（小）個別懇談④
（中）家庭訪問②
（中）視力・聴力検査(２年)

◇
◑

27 水
（中）校内研修会・みえスタ(1・2年生)
（中）視力・聴力検査(3年)

28 木
（小）授業参観
（小）PTA総会、PTA委員総会
（中）家庭訪問③

29 金 昭和の日 ◑
30 土 ・生活安全部会

1 日

2 月
（小）避難訓練
（中）家庭訪問④

3 火 ◑
4 水 ・編集会議
5 木 ■

6 金 ・きになるサロン（北集会所）
（小）1，4年歯科検診
（中）ＰＴＡ総会・授業参観

◑

7 土 ・前期理事会

集団が、その時々に判断していくの
だから、時には適切ではない場合も
ある。どのような判断・選択をする
かによって、そのリーダーの評価が
分かれると言われる。顧みて、地域
自治会ではどうだろう？酷な話では
あるが、それで評価を受けることに
なる。
　その「判断」「選択」の根本とな
る「多数意見」は、民主主義の基本
であり、それらを忍耐強く守ってい
くのも基本であり、義務でもある。
だが時として、それらは責任の所在
を曖昧にしたり、反対意見が出にく
い欠点もある。意見を充分出し合っ
て、少数意見も反映させながら考察

を繰り返し、多数意見が最も適切
になることが望まれる。「判断」
と「選択」には苦渋の決断が伴う。
自由社会の難しさでもある。
　戦時中、戦闘機が横っ腹を機関
銃で撃たれて、蜂の巣のような穴
を開けて帰還した。その後、製造
過程で戦闘機の横っ腹を分厚い鉄
板で覆うように改良した。すると、
横にいた一人の技師が呟いた。撃
たれても帰還出来たのだから、分
厚くする必要はないのでは・・・。
これを聴いたあなたは、さてどの
ような判断・選択をしますか。
　　答えは次号で。（広報部）

編集後記　～判断と選択
いわゆる、各地域の自治会の存
続が叫ばれて久しい。自治会の
難しさのひとつに「判断」と
「選択」がある。「いわゆる地
域の自治会」は政治家のような
プロではない。素人の集まりに
より運営されている。その素人

◎

☏６８・７８００

今号は2面に掲載しています。



前同協議会代表挨拶（小引　福夫）

　平成２３年より理事を仰せつかり、２５年から

協議会代表理事に就任し９年を経過しました。

この間、皆様よりご支援ご協力を戴き、数々の

課題に挑戦し、改善に努めてまいりました。

本当にありがとうございました。

　１０年前と違い時代背景も変化が激しく、これ

に対応する行動力等が必要となってきておりま

す。私自身、協議会活動に一区切りを打ちたく

交代する事としました。これからは、放課後児

新同協議会代表挨拶　 (大内　房雄）

平素は自治会活動に格別のご理解とご協力を

賜りお礼申し上げます。

４月よりつつじ.・春日丘自治協議会の代表に就

任致しました大内です。前年度までの小引前

代表の後任という事で、身が引き締まる思いで

す。私自身は理事５年目で前年度まで、連合

会の環境部として４年間活動してきましたが、

協議会を主に担当する事となり不安な面もあり

ますが、精一杯頑張りたいと思います。今後と

も皆様のご協力をお願いいたします。

つつじ・春日丘自治協議会代表が交代

今年も頑張ります！！
新しい理事を迎えて令和4年度スタートしました。
2年連続のコロナ禍により、イベントや行事の中止や縮小をせざるを得ないストレスが溜まっています。昨
年の子どもフェスタの子どもたちの歓声が耳に残っています。
今年こそ工夫を凝らし、コロナ禍における夏祭りを開催したいと強く思っています。チャレンジします。
少子高齢化が進む中、自治会役員の担い手不足、自治会活動に対する無関心層の増加。未加入者の増加はつ
つじが丘だけの問題でなく全国の自治会が抱えている大きな問題だと思います。かといってこのまま何もせ
ず、時の流れに任せておくわけにはいきません。昨年、これ以上の未加入者を増やさないための提言をお願
いした『特別委員会』の答申がこの1月に「提出されました。今年は3項目の提言を具体化、推進するための
【チーム】【委員会】を編成し、住民の皆さんの英知を集めて、目標に向かっていく道筋を示したいと考え
ております。

以下のテーマに取組んでまいります。
            1．会員特典制度検討委員会　　
　　　　 ・一律の会費でなく、高齢者・弱者に配慮した制度設計を検討します。
            2．デジタル化推進委員会
　　　　・紙ベースの回覧・配布物をデジタル化（スマホ活用）し、班長業務を削減。且つ、災害時対
　　　　　応に活用したい。
　　   3．個人情報取り扱い検証委員会
　　　　・自治会活動での取り扱い規定を明確に致します。
以上の3委員会は特別委員会の提言の具体化を進めてまいりますが、そのためにも、この時期にやっておき
たい事が以下の2点だと考えております。
　　    4．自治連合会と番町自治会の役割分担洗い直しチーム
　　　　・無駄を省き、限られた会費の有効活用を実行致します。
　　   5．防犯灯LED交換の財源確保検討チーム
　　　　・ 10年サイクルでやってくるLED交換は2～3000万円の費用が必要になりますので、この ための
　　　　　資金計画と防犯灯管理システムを再構築いたします。
                     ※各委員会やチームのメンバーを募ります。

やってみよう‣ 言ってみよう！と思われる方。いらっしゃい！
詳しくは自治連合会総会資料をご確認下さい。



４月開放日は・23日(土曜日)・24日(日曜日)・27日(水曜日)・30日(土曜日)午前10時～午後4時まで

多数の応募を頂き有難うございました。御礼申し上げます

★開放の日程・オープンセレモニー及びイベント内容については後日
　  配布予定のチラシで詳しくお知らせ致します。

空き家に関する意識調査集計結果報告会i

昨年８月皆様にご協力いただいた空き家に

関するアンケート１５００件を近大高専の学生

が、集計・分析し今後のつつじが丘における問

題点をまとめた発表会が、２月２６日市民セン

ター多目的ホールで、市担当者を含め２９名が

参加し実施されました。

適切にまとめた発表で、参加者全員が感心す

るとともにつつじが丘の今後を浮き彫りにし、

空家に対する今後の取り組みの重要性を考え

させられた。

その後全員による意見交換を行い、住民の空

き家に対する意識や市との協働作業による取

り組み方等多数の意見が出ました。

今後この誌面で発表の内容ついては、随時掲

載していきたいと思います。

　　　　　　　　  　　令和４年３月吉日
　　　　　　　　つつじが丘自治連合会
　　　　　　　　集会所施設運営委員会

集会所本格オ－プン

　　　　　　　　　　4月23日（土）　午前10時から

ＤＶＤ

コ－ヒ－を飲みながら楽しく語り合い

ましょう。

皆さんのお越しをお待ちしてます！

＝100円/杯



20年度実施グラフ

21年度実施グラフ21年度番町役員アンケ－ト 凡例




